



園だより

2021年4月30日発行
蒲田らびっと保育園

新年度が始まり、瞬く間に1か月が過ぎました。保護者の皆様のご協力もありまして、入園されたお子さん、進級されたお子さんそれぞれが、新生活に戸惑う日々から、自分らしく過ごせる場所を見つけ始めている様子がうかがえます。緊張した表情も徐々にほぐれ笑顔も増えてきています。しかし、せっかく慣れてきたところですが、明日からは連休に入ります。これまで気が張っていた分長い休みに入った途端、体調を崩してしまうこともありますので、連休中も規則正しい生活を送って、楽しいお休みをお過ごしくださいね。休み明け元気なお子さんとお会いできるのを楽しみにしています！



今月の行事

- ☆6日(木)…身体測定
- ☆10日(月)…かみしばい会
- ☆13日(木)…ゆり組 食育
- ☆18日(火)…園児健康診断
- ☆20日(木)…避難訓練
- ☆24日(月)…かみしばい会
- ※29日(土)…保護者会は延期させていただきます



園児健康診断のお知らせ

園児健康診断を18日(火)に行ないます。健診当日にお休みをされてしまいますと、後日保護者様に囑託医まで連れて行っていただくことになります。

お休みしないようにしましょうね。

※お子さんの体調面等で気になることがありましたら、保護者様に代わり医師にお聞きすることもできますので、園長までお声かけください。



保育目標

【もも組】

- ①新し環境に慣れ、安心して過ごす。
- ②保育者と一緒に好きな遊びを楽しむ。



【ゆり組】

- ①一人ひとりの思いや欲求を受け止め、安心して過ごせるようにする。
- ②保育士と関わりながら、初夏の自然に触れたり、好きな遊びを十分に楽しむ。



★『熱が下がった』の判断とは★

『熱がさがった』とは、薬などを使わずに24時間以上平熱が続いた状態のことを言います。熱がさがっても、食欲がない・元気がない・鼻水、咳がひどい・外で遊べるほどの体力がないときは、まだ病気が完全に良くなっていないことを示しています。集団生活に適さない状態で無理をして登園させるのは控えましょう。

無理をすることで結果的に症状を長引かせてしまうことがあります。丸一日熱が治まり、楽そうに過ごせるようになってから登園させるようにしましょう。前日夕方以降の発熱の場合は、たとえ翌朝熱がなくても、一日自宅で様子をみていただきたいと思います。



28日(水)に一足先に

『子どもの日』の会を行いました。

もともと5月5日は『端午の節句』で

男の子の健やかな成長や幸せを祈りお祝いする日でした。1948年に5月5日を『子どもの人格を重んじ、子どもの幸福をはかるとともに、母に感謝する日』と決められてから、端午の節句の日が子どもの日になったそうです。園でも子どもたち皆が元気に育ち、大きくなったことをお祝いしました。十人十色と言いながらも、さまざまなことに於いて周りと比べてしまうのが人間です。園でも『集団であっても個々の人格を重んじ関わりながらできているのか』常に考え保育を行っています。子どもの姿に目を向け、子どもの声に耳を傾け、子どもの思いや気持ちを受け止め共有・共感しながら、子どもたちと関わっていきたくと思います。

「明日も保育園に行きたいな！」と

登園を心待ちにしてもらえる

ような保育園を目指してまいります。

